



Complément de salaire en arrêt maladie

Par **galou1978**, le **26/07/2015** à **12:33**

j'ai été arrêté 4 mois et j'ai été payer que 25 jours de complément de salaire. Ayant 8 ans d'ancienneté et hospitalisé des le premier jours est-ce normal en 2012 j'ai déjà eu recourt au complément est-ce que cela a joué.merci

Par **P.M.**, le **26/07/2015** à **15:34**

Bonjour,

Les Conventions Collectives ainsi que [l'indemnisation légale des absences pour maladie ou accident](#) prévoient une durée maximale de complément de salaire sur une période qui est en général d'un an à partir du premier arrêt...